

07 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

El Faro Información

Noticias

Provincia
Andalucía
España
Mundo
Economía
Sucesos
Sociedad
Cultura
Deportes
Contraportada

Servicios

Televisión
Cartelera
Farmacias
Horoscopo
Azar
Foro discusión y
Galería de fotos

Historial

Lunes
Martes
Miércoles
Jueves
Viernes
Sábado
Domingo

Noticias Actualidad Local de Faro Información

Un seminario analizará el impacto psicológico en drogodependientes

FARO/ALGECIRAS

 El Servicio Provincial de Drogodependencias (SPD) de la Diputación Provincial ha organizado un curso sobre Evaluación Neuropsicológica en Drogodependencias, trastornos adictivos y emocionales, que se desarrollará el próximo viernes 17 de marzo de 10.00 a 14.00 horas en el Centro de Atención Ambulatoria de Algeciras, ubicado en la calle Miguel Hernández número 17, en la barriada de El Saladillo.

Los ponentes serán el médico y psicólogo, director del Centro de Rehabilitación de Drogodependientes Cortijo Buenos Aires, Francisco Aguilar de Arcos; y el doctor en Psicología y profesor titular de la Facultad de Psicología de la [Universidad de Granada](http://www.universidaddegranada.es), presidente de la Sociedad Andaluza de Neuropsicología, Miguel Pérez García.

El curso se dirige a médicos, psicólogos, educadores, trabajadores sociales, y técnicos relacionados profesionalmente con las drogodependencias y adicciones. En el supuesto de disponibilidad de plazas, podrán acceder estudiantes de los últimos cursos de las carreras universitarias anteriormente citadas.

El objetivo del seminario es analizar la repercusión clínica de las alteraciones neuropsicológicas en drogodependencias y los instrumentos para su evaluación. El programa incluye la presentación de las últimas investigaciones en alteración de las principales funciones neuropsicológicas en drogodependencias y las baterías neuropsicológicas más frecuentes utilizadas en clínica.

También incorporará el análisis de las alteraciones en respuesta emocional en drogodependientes, su implicación terapéutica, y las líneas recientes de investigación en aspectos emocionales en drogodependientes.

Las personas que estén interesadas en participar en el seminario pueden formalizar su inscripción, que es gratuita, y solicitar la información completa de este seminario.

La inscripción podrá realizarse por correo al Centro Provincial de Drogodependencias de Diputación, situado en la calle Valenzuela, nº 1, Apartado de Correos 671, código postal 11080, en Cádiz; o en los teléfonos 956 228 018 y 956 228 604, los días laborables por la mañana. La preinscripción se podrá realizar también a través de la web: www.dipucadiz.es

Publicaciones del Sur, S.A.